

Reunión de despedida al becario del Programa de Keizo OBUCHI Research Fellowships de la UNESCO

El día 20 de junio de 2019, en la residencia del Embajador Kazuhiro FUJIMURA, se realizó un almuerzo de despedida a una becaria cubana del Programa de Keizo OBUCHI Research Fellowships de la UNESCO 2018/2019.

Estas becas fueron establecidas con el nombre del difunto Primer Ministro del Japón Keizo OBUCHI para rendir tributo a su destacada labor. Cada año la UNESCO otorga becas a promisorios jóvenes académicos del mundo mediante el Fondo Fiduciario del Japón.

Este año de Cuba fue seleccionada la Sra. Camila Valdés León y, a partir de finales de julio, tiene previsto empezar sus investigaciones académicas sobre los inmigrantes haitianos a Canadá.

Durante el almuerzo, el Embajador FUJIMURA alentó a la Sra. Valdés León a aprovechar esta beca al máximo. En respuesta, ella manifestó su agradecimiento y reconfirmó su intención de realizar sus investigaciones con dedicación.

En este encuentro también estuvieron presentes el Embajador Oscar León González, Presidente de la Comisión Nacional Cubana de la UNESCO y la Sra. Katherine Muller-Marin, Directora de la Oficina Regional de Cultura para América Latina y el Caribe de la UNESCO, así como la Sra. Midori MORITA de la Embajada del Japón.

El Programa de Keizo OBUCHI Research Fellowships de la UNESCO ha cumplido 15 aniversarios desde su creación, y hasta el presente, 10 investigadores cubanos se han beneficiado de esta beca.



20 de junio de 2019

Sección de Cultura y Prensa
Embajada del Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp
https://web-japan.org/index_es.html